

ABSTRAK

Rita Maulina, 2023, *Pengaruh Investment Opportunity Set, Capital Structure, dan Likuiditas Terhadap Kualitas Laba Dengan Firm Size Sebagai Variabel Moderasi Pada Perusahaan Sektor Pertambangan Yang Terdaftar Di ISSI*, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, IAIN Madura, Pembimbing: H. Wadhan, M.Si.

Kata Kunci: *Investment Opportunity Set, Capital Structure*, Likuiditas, Kualitas Laba, dan *Firm Size*.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh ketiga variabel independen (*Investment Opportunity Set, Capital Structure*, Likuiditas) terhadap variabel dependen (Kualitas Laba), baik secara kolektif maupun individual. Selain itu, penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah *Firm Size* dapat memoderasi pengaruh variabel independen tersebut terhadap variabel dependen.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif jenis asosiatif kausal, dengan populasi sebanyak 50 perusahaan dan sampel sebanyak 20 perusahaan (80 sampel dalam empat periode dari tahun 2019 hingga 2022). Pemilihan sampel dilakukan secara *purposive sampling*. Penelitian ini menggunakan analisis regresi linier berganda dan analisis regresi moderasi sebagai metode penelitiannya.

Temuan penelitian ini menunjukkan hal-hal sebagai berikut: Variabel *Investment Opportunity Set* berpengaruh signifikan terhadap Kualitas Laba, dengan nilai signifikansi sebesar 0,016 (kurang dari 0,05), dan nilai t-hitung sebesar 1,866 (lebih besar dari t-tabel nilai 1,664). Variabel *Capital Structure* tidak mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap Kualitas Laba, karena nilai signifikansinya sebesar 0,734 (lebih besar dari 0,05), dan nilai t-hitung -0,341 (lebih kecil dari nilai t-tabel 1,664). Begitu pula dengan variabel Likuiditas tidak berpengaruh signifikan terhadap Kualitas Laba, dengan nilai signifikansi sebesar 0,263 (lebih besar dari 0,05), dan nilai t-hitung sebesar 1,127 (lebih kecil dari nilai t-tabel sebesar 1,664). Jika dipertimbangkan secara bersama-sama maka variabel *Investment Opportunity Set, Capital Structure*, dan Likuiditas secara bersama-sama mempengaruhi Kualitas Laba, dengan nilai signifikansi sebesar 0,013 (kurang dari 0,05), dan nilai F-hitung lebih besar dari nilai F-tabel ($3,511 > 2,72$). Nilai *Adjusted R-squared* sebesar 0,280 menunjukkan bahwa 28% Kualitas Laba dijelaskan oleh variabel independen dalam penelitian ini, sedangkan sisanya sebesar 72% dipengaruhi oleh faktor eksternal yang tidak dipertimbangkan dalam penelitian ini. Variabel *Firm Size* dapat memoderasi (memperkuat) pengaruh *Investment Opportunity Set* terhadap Kualitas Laba, dengan nilai signifikansi sebesar 0,013 (kurang dari 0,05). Variabel *Firm Size* juga dapat memoderasi (memperkuat) pengaruh *Capital Structure* terhadap Kualitas Laba, dengan nilai signifikansi sebesar 0,032 (kurang dari 0,05). Namun variabel *Firm Size* tidak dapat memoderasi pengaruh Likuiditas terhadap Kualitas Laba dengan nilai signifikansi sebesar 0,886 (lebih besar dari 0,05).